



第1回臨時会

【1月26日招集、同日閉会】

今臨時会では、令和4年度一般会計補正予算の1議案が審議されました。議案は、本会議で慎重な審議が行われ、簡易による採決の結果、原案のとおり可決されました。

★令和4年度砂川市一般会計補正予算（第9号）

今回の補正は、9千740万4千円を追加し、総額142万億9千509万3千円としたものです。

- 児童福祉費1千620万8千円（出産・子育て応援事業に要する経費）
- 商工費1千208万4千円（商工業振興対策に要する経費）
- 道路橋梁費1億2千万円（除排雪に要する経費）

会議の開催状況

（1月）

- 23日 総務文教委員会
- 24日 社会経済委員会
- 26日 議会運営委員会
- 第1回臨時会

（2月）

- 20日 総務文教委員会
- 21日 議会運営委員会
- 27日 議会運営委員会

（3月）

- 6日～13日 第1回定例会
- 13日 議会広報編集委員会
- 24日 議会広報編集委員会
- 30日 議会広報編集委員会

市議会のDX推進の取組みについて

市議会ではDX推進に向けて、タブレット操作の学習会や小樽市議会へタブレット端末の導入とペーパレス化について視察を行いました。



議会広報編集委員会
委員長 増田政裕
副委員長 佐々木山井幸
委員 增田裕浩
委員 増田真幸

終わりに2年間、現在の委員で行つてきました議会広報委員会も改選を終え新しい委員で紙面を作つてお届けしていきますので、今後ともよろしくお願いいたします。（増田真幸）

※市議会だよりは資源保護のため植物油インキを使用しています。

3月に入り例年よりも暖かい日が続いて、12月に多くの降った雪も、順調に溶け、春が到来しました。北海道でも桜の開花が例年になればスピードで、わが街砂川でも、桜の開花が楽しめる季節となりました。

コロナの感染者も落ち着きを見せるようになつてきましたが、これからも予防を怠らず感染には注意をしていかなければいけないと考えております。

侍ジャパンが一敗もしないで見事に優勝をしました。日本中に感動を与えてくれた事だと思います。3年後もまた頑張つて欲しいと願っています。

日本で行つてきました議会広報委員会も改選を終え新しい委員で紙面を作つてお届けしていきますので、今後ともよろしくお願いいたします。（増田真幸）

編集後記